
 

PROVINCE DE QUÉBEC  
ÉCOLE SAINT-SAUVEUR 
Assemblée ordinaire 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

Procès-verbal de l’assemblée ordinaire du conseil d’établissement de l’école Saint-

Sauveur de Val-d’Or, tenue le 29 avril à 18 h 34. 

Étaient présentes : 

Joanie Laflamme parent 
Marie-Ève Dufour parent  
Caroline Lapointe  parent 
Sonia Mianscum  parent 
Catherine Chabot parent substitut 
Stéphanie Mailhot directrice 
Patrick Lortie directeur administratif adjoint 
Cindy Goyette enseignante  
Huguette Gélinas enseignante 
Suzy Gravel personnel de soutien 
 
 
Était absente :  
Sandy Labbé-Rivard parent 
Christine Lefebvre service de garde 
Claude Labonté enseignante 
 
1. Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 18 h 34 par Marie-Ève Dufour, présidente.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CE-24-25-23 

SUR PROPOSITION de Mme Huguette Gélinas 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que lu. 
 ADOPTÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal  

CE-24-25-24 

SUR PROPOSITION de Mme Sonia Mainscum 

IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 19 mars avec la correction suivante :  

Présences : Claudia Bonenfant   personnel de soutien  

 ADOPTÉ 
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CE-24-25-25 

SUR PROPOSITION de Suzy Gravel 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 18 février avec la correction 
suivante : 
Présences : Suzy Gravel  personnel de soutien  
 ADOPTÉ 

4.  Composition du C.É 2024-2025 

Le conseil d’établissement actuel se compose de cinq parents, trois représentants du 

personnel enseignant, un représentant du personnel de soutien et un représentant du 

service de garde. Il n’a y aucun membre de la communauté car les sièges sont 

vacants. 

 
CE-24-25-26 
SUR PROPOSITION de Mme Cindy Goyette 
IL EST RÉSOLU d’adopter la même composition pour le conseil d’établissement 
pour l’année scolaire 2025-2026. 
 ADOPTÉ 

5. Acte d’établissement 

Mme Mailhot nous présente d’acte d’établissement. Les deux bâtiments, soit l’école 

Saint-Sauveur et l’ancien Sarca, sont dédiés à l’enseignement. L’an prochain, le 

bâtiment qui abrite les maternelles 4 ans sera rénové de façon à recevoir d’autres 

classes pour l’année scolaire 26-27. 

CE-24-25-27 
SUR PROPOSITION de Mme Marie-Ève Dufour 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’acte d’établissement tel que présenté. 
 ADOPTÉ 
 
6. Présentation des règles de vie 

Après la lecture du document, M. Lortie va s’assurer de faire les quelques petites 

corrections nécessaires. Mme Goyette suggère d’ajouter à l’agenda scolaire un 

document informatif sur la façon de vêtir les enfants en fonction de la température. 

 
7. Liste de matériel scolaire 2025-2026 

Chaque liste a été révisée et quelques corrections mineures ont été demandées.  
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CE-24-25-28 
SUR PROPOSITION de Mme Caroline Lapointe 
IL EST RÉSOLU d’adopter les listes de matériel scolaire avec les ajustements 
demandés. 
 ADOPTÉ 
 

8. Points à souligner (coups de cœur) 

Salon du livre : les élèves ont fait preuve d’une belle créativité. Le déjeuner de pains 

dorés a été très apprécié de tous. Les élèves de 3e année ont fait une célébration pour 

souligner leur exploit collectif d’avoir lu 1000 livres. Beaucoup de bons mots 

entendus au centre d’amitié autochtone (After school) pour Saint-Sauveur et la 

disponibilité de Mme Monique (facile à rejoindre). 

 
9. Question du public 

Il n’y a eu aucune question. 

 

10. Informations 

10.1 Comité de parents 

La représentante de l’école Saint-Sauveur a parlé du programme « CAR ». Un des 

sujets était le plan d’engagement dans la réussite, donc projet « CAR » est un atout 

dans cette voie. 

Un petit comité a été créé pour motiver les parents à s’impliquer auprès des écoles 

et activités. Une formation gratuite sur les projets éducatifs a été donnée à certains 

membres du comité. Il y a eu présentation du nouveau calendrier scolaire CSSOB 

pour l’année prochaine. 

 
10.2 Enseignants 

Les 2e et 3e cycles se rendront au Salon du livre à Amos le 23 mai. 

Nous avons eu la visite d’infirmières pour vaccination des élèves de 4e année. 

Trois de nos classes ont fait un Marathon de lecture durant le mois d’avril. 

Nous avons eu la visite de la sexologue dans le cadre du programme sur la sexualité. 

Les élèves de 5e et 6e année ont vécu des activités sportives au Centre Fournier. 

Pour leur activité de fin d’année, les élèves de 6e année ont prévu une sortie au centre 

Méga (laser tag et quilles) à Rouyn : sortie autorisée par le CÉ en autobus avec 

accord du parent. 
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10.3 TES 

Rien à signaler 
 
10.4 Direction 

L’organisation scolaire se présente comme suit : 

• 2x   maternelle 4 3x   maternelle 5 
• 3x   1ere année  2x   2e année 
• 2x   3e année  2x   4e année 
• 1x   3e et 4e année 2x   5e année 
• 2x   6e année  1x   5e et 6e année 
• 5 classes en adaptation scolaire 
 

10.5 Service de garde 

Présentation et lecture du guide de gestion du service de garde. 

CE-24-25-29 
SUR PROPOSITION de Mme Sonia Mianscum 
IL EST RÉSOLU d’adopter le guide de gestion du service de garde tel que présenté. 
 
11. Varia 

La distribution du chocolat s’est bien déroulée. Merci à Sonya et Caroline d’avoir 

donné du temps pour la distribution. Pour l’année prochaine, il faudrait s’assurer 

que chaque barre de chocolat soit identifiée au montant 3$ et que le montant soit 

aussi inscrit sur la boite. À cette date, nous avons vendu pour 15 000$, reçu 2000$ 

en don et il reste environ 1 600$ à recevoir. Après le paiement de la facture, il devrait 

rester un profit d’environ 12 000$. Il reste à faire le tirage de la grosse barre de 

chocolat. 

Suivi de la caisse scolaire : il n’y a aucune information. 

Modification calendrier scolaire 25-26 : la journée PE du lundi 8 juin 2026 sera 

changée pour le vendredi 5 juin 2026, car il y aura probablement un examen du 

ministère dans la 2e semaine de juin. 

CE-24-25-30 

SUR PROPOSITION de Mme Marie-Ève Dufour 

IL EST RÉSOLU d’adopter le changement de date pour la journée PE du lundi 8 

juin 2026 qui sera déplacée au vendredi 5 juin 2026.  
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Budget du C.É : Marie-Ève Dufour va voir avec la photographe pour le prix de la 

mosaïque des photos de cette année. Il faudra discuter de ce qui sera fait avec le 

montant restant. 

 

12. Correspondance 

Lettre : Des étoiles plein les yeux en lien avec la semaine de la garde scolaire du 12 

au 16 mai. 

13. Levée de la séance 

La prochaine rencontre aura lieu le 10 juin. 

CE-24-25-31 

SUR PROPOSITION de Mme Marie-Ève Dufour 

IL EST RÉSOLU d’adopter la levée de la séance. Il est 20 h 17. 

 ADOPTÉ 

 

Marie-Ève Dufour, présidente Stéphanie Mailhot, directrice  
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